



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Politique de la sante

Question écrite n° 64

Texte de la question

M Jacques Godfrain appelle l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre de la solidarite, de la sante et de la protection sociale, charge de la sante, sur une information selon laquelle les utilisateurs d'une heroine brune, peu purifiee, en general d'origine iranienne, seraient atteints d'une affection mycosique extremement grave. Cette maladie se traduirait par des lesions cutanees, notamment du cuir chevelu, une symptomatologie ophtalmique allant jusqu'a la cecite, enfin des atteintes osteo-articulaires. Cette affection mycosique a caractere epidemique sevirait dans toute la France et plus particulierement dans la region parisienne. Il lui demande quelles mesures il compte prendre, si cette information est exacte, pour mettre en garde les utilisateurs de stupefiants contre cette nouvelle menace pour leur sante, susceptible de leur faire perdre la vue, et pour lutter contre le developpement de cette maladie. Il lui rappelle que, des fevrier 1982, il avait demande vainement au ministre de la sante qu'une campagne de mise en garde de la jeunesse contre une maladie designee a present sous le sigle SIDA fut entreprise. Il espere que sa presente demarche connaitra une meilleure fortune que celle de 1982.

Texte de la réponse

Reponse. - Le ministre indique a l'honorable parlementaire que des analyses biologiques sur de l'heroine saisie par la police sont regulierement effectuees. Par le passe, quelques echantillons de cette drogue se sont reveles contenir un champignon, le Candida albicans. Depuis lors, rien de cet ordre n'a ete note, ni lors de l'examen de stupefiants ni dans les services de soins pour toxicomanes. Si l'information donnee par l'honorable parlementaire se confirmait, des actions d'education a la sante et d'information conduites en direction des toxicomanes pourraient les alerter sur ce danger, comme elles les informent, depuis plusieurs annees, sur les risques que represente le virus de l'immunodeficiency humaine.

Données clés

Auteur : [M. Godfrain Jacques](#)

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64

Rubrique : Sante publique

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : solidarite, de la sante et de la protection sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 juillet 1988, page 2136